
 

 

 

 

Compte-rendu du Comité Directeur du jeudi 30 janvier 2025 

❖ Présents : Adrien ALAMICHEL, Karine BERTHOLON, François-Xavier BESNE, Gwenola BOUQUET, Marc 
CAYOL, Caroline FOURRE, Luc GRAILLOT, Christophe JEAN, Damien LORIEUX, Gauthier MAUPU, Cyril 
MEUNIER, Isabelle PION, Nicolas RUELLO, Stéphane SCHULER, Daniel SORAND 

❖ Excusés : Nicolas COSTOUX 

❖ Président : Adrien ALAMICHEL 

❖ Secrétaire de séance : Karine BERTHOLON 

 

Déroulé de l’ordre du jour. 

1) Examen des soluƟons de logiciel de gesƟon administraƟve et comptable 

Les soluƟons Asso Connect et Peps’up sont des soluƟons complètes, qui permeƩent une véritable 
gesƟon comptable et financière. Toutefois, ces soluƟons nécessitent un abonnement. 

Toutefois, avant de se prononcer, le Comité directeur souhaite examiner la soluƟon VP DIVE, dont une 
publicité importante a été faite lors du séminaire des encadrants. C’est une applicaƟon gratuite. 
Toutefois les méls envoyés depuis VP Dive comportent de la publicité. La parƟe comptable doit être 
creusée. 

Le Comité directeur se laisse jusqu’au 30/04 pour prendre sa décision. (InformaƟon post Comité 
directeur : malgré les opƟons intéressantes de gesƟon du calendrier et du matériel, VP Dive ne dispose 
pas de module de comptabilité, ce qui est discriminant. Le Comité directeur se réunira avant le 30/03 
pour arrêter sa décision). 

2) Feuille de route du Comité directeur pour l’olympiade 2024-2028 

Le Comité directeur s’est prononcé sur sa feuille de route, qui est présentée en annexe. 

3) Sujets divers 

Le FDVA - Fonds de développement de la vie associaƟve – permet la prise en charge de la numérisaƟon 
des associaƟons. Malgré le délai assez court avant le dépôt de demande de subvenƟon (10/02), il est 
décidé que François-Xavier BESNE s’occupe d’instruire une demande au nom du club afin de bénéficier 
d’un accompagnement financier.  

Le 12 février 2024, 
Le Président et la Secrétaire 


